

BOLETÍN DE PRENSA No. 487 ->>

- Universidad Estatal Paulista de Brasil, Universidad Simón Bolívar de Colombia y Universidad de Buenos Aires buscan vinculación con la Autónoma de Aguascalientes.
- Internacionalización de la UAA dotará de mayor competitividad y proyección a sus egresados y ampliará oportunidades de desarrollo para sus catedráticos e investigadores.

Saõ Paulo, Brasil

Derivado de su participación como vocal en la Reunión de la Comisión Ejecutiva de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) en Brasil, el rector de la Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, anunció que se iniciarán trabajos de vinculación internacional con otras tres instituciones de educación superior latinoamericanas.

Andrade Cervantes comentó que durante la reunión de la AUIP sostuvo encuentros con Julio Cezar Durigan, rector la Universidad Estatal Paulista (UNESP) «Júlio de Mesquita Filho» de Brasil; José Consuegra Bolívar, rector ejecutivo de la Universidad Simón Bolívar de Colombia, y la directora de la Oficina de Relaciones Internacionales de dicha institución, Arlen Consuegra Machado; así como con el secretario de Posgrado de la Universidad de Buenos Aires, Daniel O. Sordelli.

Al respecto, indicó que los representantes de las tres instituciones manifestaron su interés por el fortalecimiento de la movilidad académica de pregrado y posgrado, así como por la colaboración en redes de investigación a nivel internacional, por lo que se ampliarán las prácticas de vinculación de la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

El dirigente de la UAA destacó los beneficios del proceso de internacionalización que se ha implementado en la Institución, pues abonará a que los estudiantes fortalezcan su competitividad, obtengan una mayor proyección profesional, además de que sus investigadores y profesores puedan generar lazos de colaboración transnacional en favor de su actualización, el desarrollo de estudios científicos y tecnológicos, así como el enriquecer metodologías de enseñanza-aprendizaje bajo un contexto globalizado con mayores exigencias de calidad.

Debido a ello, al regreso del rector Mario Andrade Cervantes, la Autónoma de Aguascalientes iniciará acuerdos bilaterales con las tres instituciones latinoamericanas, y así ampliar las oportunidades de movilidad, estancias, investigación y proyectos de cooperación internacional.



